



AVANT-PREMIERE

Libre

Réalisé par Michel Toesca

vendredi 31 août
à 20h15

en présence du réalisateur
Michel Toesca

Soirée présentée par l'Antenne Jeunes
d'Amnesty International Redon

en partenariat avec *Cinéphare, Soutien Migrants Redon et la Ligue des Droits de l'Homme Redon*

Année 2018 - Documentaire - 01h40 - France - **Sortie nationale du film le 26 septembre**

La Roya, vallée du sud de la France frontalière avec l'Italie. Cédric Herrou, agriculteur, y cultive ses oliviers. Le jour où il croise la route des réfugiés, il décide, avec d'autres habitants de la vallée, de les accueillir. De leur offrir un refuge et de les aider à déposer leur demande d'asile.

Ouverte depuis quelques mois à Redon, l'**Antenne Jeunes Amnesty International** agit pour la défense et la promotion des droits humains sur son territoire. Dans le cadre de la campagne internationale « I Welcome », l'Antenne Jeunes animera cette soirée et débattra avec vous sur les droits des réfugiés.